

Ibagué, 11 de mayo de 2025

Comunicado de prensa 745

¡Estamos cumpliendo! IBAL inició la pavimentación en el barrio Irazú

Con el Combo 3x1, la Empresa Ibaguereña ya realizó la modernización de redes de acueducto y alcantarillado.

Con obras que transforman vidas, el IBAL inició la pavimentación del barrio Irazú, en el marco del programa Combo 3x1, que ha sido impulsado por la alcaldesa Johana Aranda para mejorar la infraestructura vial y los servicios públicos en sectores históricamente olvidados.

Gracias al compromiso de la gerente del IBAL, Erika Palma, este proyecto avanzó con eficiencia, logrando primero la modernización de las redes de acueducto y alcantarillado, tanto para aguas residuales como lluvias, incluyendo las domiciliarias, que ya habían cumplido su vida útil. Con esto, se garantiza ahora una pavimentación duradera y segura.

"Esta es una gran estrategia que empezó nuestra alcaldesa Johana Aranda en el mes de febrero; así como se hizo en su momento en Yuldaima, Ciudadela Simón Bolívar y Ancón, entre otros, se sigue avanzando a pasos agigantados en más barrios de la ciudad como lo estamos haciendo aquí", expresó la ingeniera Erika Palma, gerente del IBAL.

Toda la ruta de buses que atraviesa el barrio, desde la parte alta hasta la cuesta, se encuentra intervenida, mejorando no solo la movilidad, sino también la calidad de vida de los residentes.

Además, la gerente Palma destacó que actualmente hay frentes de obra activos en sectores como Gaitán, Restrepo, Macarena, Boyacá, Nueva Castilla y Villa Café; estos dos últimos pronto también iniciarán pavimentación

"Pronto vendrán nuevas obras que hacen parte de un gran esfuerzo institucional respaldado por el empréstito aprobado por el Concejo Municipal, que permitirá transformar 120 cuadras en toda Ibagué", concluyó la funcionaria.